

CONSECUENCIAS DEPORTIVAS

Por supuesto, los principales afectados por la frialdad en las gradas son los jugadores, que no sienten el calor del público tan necesario para conseguir buenos resultados. "Cuando un rival ve un campo sin gente le pierde el respeto al equipo local y se crece, juega con más confianza, no tiene miedo a ser más duro...", reflexiona **Ramon Mayo**, entrenador del Esport Club. Por su parte, **Manolo Montoya** admite que tanto él como sus jugadores "sólo" pueden ofrecer "buen juego" para intentar atraer a los aficionados y hacer del Palau un fortín.

Con todo, la principal explicación al excelente rumbo deportivo de los equipos de Granollers es la enorme vitalidad de sus equipos de base. Tanto el fútbol, el baloncesto, y sobre todo el balonmano, mantienen sus respectivas categorías gracias al excelente trabajo que realizan en las categorías inferiores. Algo que si dependiera de los fichajes sería imposible, por el simple motivo de que no tendrían el dinero necesario.

"Estamos muy por encima de



Xavier Solanas

Apenas 200 personas siguen cada dos semanas al CB Granollers.

nuestras posibilidades económicas", reconoce Ariza. "Ahora cualquier campo tiene un césped artificial mucho mejor que el nuestro y unas instalaciones más completas. El día en que la cantera no dé sus frutos, cuando a un chaval le sea indiferente jugar en el Esport Club que en otro equipo de la comarca, será

imposible mantener al primer equipo en una buena categoría", lamenta el presidente, que lanza un aviso desesperado: "Hemos hecho más de lo que podíamos, pero ni disputando el play-off de ascenso a Segunda B la gente se implicó con el equipo. A ver hasta cuándo aguantamos".

Lastre económico

Unas gradas vacías implican una menor fuente de ingresos en taquillas, y por lo tanto un lastre económico para unos clubs ya de por sí necesitados de un empujón monetario. En Granollers, el problema pasa de muy grave a leve en función de la entidad. El principal afectado por la falta de público es el Esport Club. "Si no viene la gente al campo no hay ingresos, y en consecuencia no podemos pagar nada", afirma Ariza, quien culpa al consistorio de pasividad: "El Ayuntamiento hace lo que puede, pero lo que puede es poco. Cuando Pujadas era alcalde nos dijo que había una partida de 90.000 euros para colocar una visera en la tribuna para que la gente no se moje con la lluvia. ¿Dónde está ese dinero?".

Menos grave, en términos económicos, es el problema para el BM Granollers. "El público que paga viene a cuatro partidos. La taquilla no nos solucionará nunca el problema de los ingresos", asegura Pérez Ortiz. Finalmente, a quien la grada no le repercute económicamente es al CB Granollers, porque la entrada a los partidos es gratuita. "Incluso hace un tiempo regalábamos refrescos", admite bromeando Xavier Valls.

TENIS

La tenista granollerense participará en ese país en el Open WTA Tour y en la fase previa del Open de Australia

Laura Pous inicia su 'gira' australiana

REDACCIÓN

Laura Pous voló el pasado lunes rumbo a su primera cita de la temporada 2005: Australia. En ese país disputará dos torneos consecutivos, y si tiene fortuna podría escalar un buen puñado de posiciones en el ranking mundial. Será algo así como una 'gira' por las antípodas, una excelente forma de comenzar

En primer lugar, la tenista granollerense participará durante esta semana en el prestigioso torneo WTA Tour, valorado con 140.000 dólares en premios. Su objetivo en el torneo es alcanzar los cuartos de final, aunque reconoce que será muy complicado. "En ese torneo participarán jugadoras con posiciones muy altas, algunas entre las 20 y



Laura Pous confía en dar la campanada en Australia.

30 primeras del ranking, por lo que mi planteamiento será ir partido a partido", afirma Pous. Sin embargo, si se marca como tope los cuartos de final no es porque no confíe en sus posi-

bilidades, sino porque esa ronda se solapa con el inicio de la fase previa del segundo grand slam de su carrera: el Open de Australia. "Ojalá tuviera el problema de tener que decidir si continúo o

no", bromea la granollerense.

Aunque de hecho, Pous sabe que la decisión estaría clara. El Open de Australia es la auténtica razón de su viaje, una competición en la que buscará obtener experiencia en grandes competiciones y, si es posible, avanzar un pasito hacia el objetivo de este año: el top 100 (actualmente es la 144). "Esta clase de torneos van muy bien para subir posiciones, porque aportan muchos puntos", destaca Pous. Igual que en el Open USA del pasado año, el objetivo de la vallesana será superar la fase previa. "Intentaré llegar al cuadro final, pero todo dependerá de la suerte", asegura. Sin embargo, su debut en Estados Unidos nos hace ser optimistas, ya que alcanzó la última ronda de la fase previa.

Una vez terminada su participación en el Open de Australia, Laura Pous volverá a hacer la maleta para desplazarse, en otro largo viaje, hacia Bogotá (Colombia) y posteriormente Acapulco (México) para disputar las fases previas de sendos torneos.